

«Избранные вопросы теории функций»  
Международная конференция, посвященная 70-летию со дня рождения,  
Евгения Михайловича Никишина (1945-1986)

**ПРОГРАММА**

**11 сентября (Пятница) МГУ, мех-мат**

Заседание 1. Аудитория 16-24, председатель М.К. Потапов

10-00. Открытие конференции.

10-10. С.В. Кисляков, Факторизационные теоремы Никишина и некоторые их применения

11-00 Перерыв, чай (coffee break). Аудитория 16-13

Заседание 2. Аудитория 16-24, председатель В.А. Скворцов.

11-30 В. Майоров, Harmonic analysis on the ball and approximation by ridge-functions.

12-20 Е.Копецка, Convergence of products of orthogonal projections.

13-10 Обед (Lunch)

Заседание 3. Аудитория 16-24, председатель А.И. Аптекарев

15-10 А.А. Шкалик, Аналитические проблемы подобия РТ-симметричных гамильтонианов самосопряженным.

16-00 Ю.В. Нестеренко, Оценки линейных форм от значений аналитических функций.

17-00 Кофе (Welcome tea). Аудитория 16-13

**14 сентября (Понедельник) Математический институт им. В.А. Стеклова РАН**

Заседание 4. Аудитория 430, председатель Б.С. Кашин

11-00 В.В. Козлов, Спектральные задачи, связанные с релятивистской задачей многих тел.

12-00 С.П. Суетин, Zero Distribution of Hermite-Pade Polynomials and Hermite Approximants for multivalued analytic functions

12-50 Обед (Lunch)

Заседание 5. Аудитория 430, председатель В.А. Калягин

14-20 М. Ятцелев, Hermite-Pade approximants for a pair of Cauchy transforms with overlapping symmetric supports.

15-10 В. Beckermann, Vector equilibrium problems for Nikishin systems with touching or overlapping plates.иф

16-00 М. Duits, Multiple orthogonal polynomials and Dyson's Brownian motion.

17-00 Закрытие конференции (Closing party). Аудитория 430

Сайт конференции: <http://nikish70.mi.ras.ru>